これに対し菅官房長

官は

「違憲という指摘

# 1+1=1.533333 ?

全く説明がない。

どう間違っているの

云う。

しかし、

どこが

は全く当たらない」と

倍首相は

G 7 で、

論理は

貫かれてい 「憲法の基本 訪欧中の安

九条では個別的自 査会で、 六月 四 められており、 日 衛 権

林節氏、 等と、自民党推薦の長 支援は武力行使と一体 憲法違反。 化そのも 海 谷部恭男氏を始め、 二参考人全員が戦争法 一間の国を助ける為に 外に戦争に行くのは 笹田栄司氏の 米軍の後方 小

案を違憲と述べた。

# 最高裁砂川判決は

い。

裁の砂川判決は集団的基地拡張を巡る最高 ると云う。 党は、この判決で、 自衛権には 団的自衛権は認められ いない。しかし、 切触 自民 れて 集

ていない。 論理の筋道が全く通

前

から藤 に丘 神天皇を祀る。 に御霊神社があ 源 J がある。 頼義が一 R かある。丘の背経膝沢に向かう左手 東 海 道線 の背後 你で大船 り、 手 崇

九年の役\_ この山上に白旗を 〇五六年、 0) 出陣の

藤沢市 村岡

れで、 戦で右目を射られたが と云うと石碑にあった。 後三年の役」では頼義 政は て軍 村岡城の鎌倉五郎 この山を旗立山 義家が同様にし + ・六歳で参 陣。

五 年 六 月

勢を集め そ

相手を射て倒したとい

として、 鋼の敷地内にあり金 埋めた。その松が「兜松」 勝 合祀された。 付近の松の根元に兜を ごしに見える。 0 景 お礼に詣 政 Z が御霊 近くの神戸製 0) 御 霊神 神社 で 景政 た時、 網 は

法案に合わせ

7

憲

え。 理の の見解。 ない。 法を解釈するべき」 っているのか、 倍自公政権は別の答 一十一=二は自明 いはず。 何故「二」 しかし、 が間違 説明が ح 安 0)

自民党内からも異論

憲法違反にはあた い」と述べた。で

集会に自民党村上誠 六月十日、 日弁連の 0)

れますか?

いるのか、

説明はな

学者が何故間違っ

党がそれを無視するこ 郎衆院議員が参加。 できてしまう。 は憲法を曲げること とは、あまりにも傲慢 者 ん民主主義の危機に 府の恣意によって、 権に至るまで、 主権在民や基本的人 みなさんはどう思わ がそろって違憲だと と述べた。 ているのに、 て、実の政 たいへ 自民 かヾ

おおい